

Pratteln, 19. September 2013

Bericht der GPK zum Amtsbericht 2012

1 Auftrag und Dank

Gemäss Geschäftsreglement des Einwohnerrats (Ziffer 3.3.2.2.2) hat die GPK den Bericht des Gemeinderats an den Einwohnerrat über die Amtsführung im Jahre 2012 geprüft.

Die GPK dankt allen Angestellten und Behörden der Gemeinde Pratteln für die geleistete Arbeit und das Engagement im 2012 sowie für die Ausarbeitung des Amtsberichts und die Beantwortung der Fragen.

2 Vorgehensweise

Die GPK hat sich mit dem Amtsbericht an fünf Sitzungen befasst und einen umfangreichen Fragenkatalog mit 57 Fragen zuhanden des Gemeinderats erstellt. Die Fragen wurden vom Gemeinderat schriftlich beantwortet. An einer einstündigen GPK-Sitzung am 02. September 2013 wurden die Antworten mit dem Gemeinderat und dem Gemeindeverwalter diskutiert und zusätzliche Fragen beantwortet.

3 Feststellungen

Anregungen der GPK aus dem Vorjahr (u.a. durchgängige Erwähnung der Verfasserin / des Verfassers der Berichte und Verbesserung der Statistiken) wurden im neuen Amtsbericht berücksichtigt. Die GPK konnte zahlreiche Feststellungen und Erkenntnisse aus der Diskussion rund um den Amtsbericht gewinnen. Einige Punkte werden im kommenden Jahr in Subkommissionen vertieft und eingehender geprüft.

4 Antrag

Der Bericht des Gemeinderats an den Einwohnerrat über die Amtsführung im Jahre 2012 wird zur Kenntnis genommen.

Für die Geschäftsprüfungskommission des
Einwohnerrats Pratteln


Christian Schäublin
Präsident